



Spielbericht

Sonntag, 27.07.2014 gegen BSK Olympia Neugablonz

Bereits nach 3 Minuten hätte der SSV in Führung gehen müssen, als Georg Maurus einen steilen Ball auf Tobi Seger spielte, doch er konnte den Ball nicht kontrollieren und Torsteher Stelz schnappte sich die Kugel. Danach waren die Gäste das bessere Team und kombinierten gefällig.

Nach einem schnellen Angriff über links vergab Waldemar Schander aus aussichtsreicher Position die Führung (10.). Der SSV agierte etwas nervös und konnte sich kaum durchsetzen. Nach einer umstrittenen Ecke erzielte Mathias Franke mit einem satten Linksschuss das 0:1 (22.) für die Schmuckstädter.

Die Gäste drückten weiter und nach einem Ballverlust des SSV markierte der starke Alexander Günter aus 16 Meter mit Hilfe des Innenpfostens das 0:2 (32.). Nach dem Wechsel erhielt Markus Hartmann eine überzogene gelb-rote Karte für einen harmlosen Remppler, was es für die Heimelf nicht einfacher machte. Nur kurz darauf dann die Entscheidung, als erneut Alexander Günter nach einem Eckball ungehindert einköpfen konnte (59.).

Dennoch gaben die Gastgeber nicht auf und versuchten alles, doch mehr als ein Kopfball von Tobias Seger nach Flanke von Mario Zingerle sprang nicht heraus (69.). Ein weiterer langer Ball auf Alexander Weber bedeutete das 0:4, als der beste Mann auf dem Platz clever abschloss (73.). Nach einem Foul an Jürgen Reichart verwandelte Georg Maurus den fälligen Elfmeter zum 1:4 (86.). Ein verdienter Sieg der Gäste auf Grund ihrer individuellen Klasse. (pd)